

令和3年9月2日

保護者 様

柏市立南部中学校
校長 植松 一 裕

2学期の行事予定について

新秋の候、保護者の皆様におかれましては益々ご健勝のことと存じます。

さて、千葉県が緊急事態宣言下にある中、第2学期が始まりました。柏市では国の指定とは別に市の感染レベルを判断しており、現在は『感染レベル3』です。そして、『感染レベル3』の期間は体育祭及び校外学習は延期または中止とする、としています。

本校では年度当初から体育祭を9月18日(土)、2年生林間学校は6月予定だったものを9月28日(火)～30日(木)に移して計画していましたが、この度、両行事とも9月の実施は見合わせるべきと判断しました。

つきましては、当面の行事予定を以下の通りとしますので、お知らせいたします。

これまでの予定	変更後の予定
9月18日(土) 体育祭	9月18日(土) 週休日(学校休み)
9月21日(火) 振替休業	9月21日(火) 授業日(給食有り)
9月28日(火) 林間学校～30	9月28日(火) 2年生も通常登校
10月 7日(木) 中間テスト～8	9月30日(木) 中間テスト～10/1

この他、今後の感染状況と国の決定並びに柏市の『感染レベル』によりますが、**体育祭は10月21日(木)、合唱コンクールは11月5日(金)開催予定を**考えています。いずれも保護者の皆様にも参観いただけるよう検討しますが、詳細については後日お知らせします。

校外学習(林間学校、修学旅行)関係は現在も引き続き検討中ですので、進展があり次第ご報告いたします。